

2010

Il est de coutume, au seuil d'une nouvelle année, de souhaiter à ses amis (et même aux autres) une bonne année.

Pour les mycologues il en est de même, mais concernant une communauté ayant un intérêt si spécifique, les vœux peuvent être plus « ciblés » comme disent les spécialistes en marketing...

Ainsi, quels peuvent être les souhaits possibles, agréables à recevoir, pour un mycologue ?

D'abord une belle année, avec des poussées fongiques nombreuses et variées.

C'est bien la moindre des choses !

Des champignons jamais rencontrés (il doit bien en rester, même pour les sommités).

Mais aussi, qu'ils soient bien entourés, par une compagne admirative, pas avare de compliments dithyrambiques envers son mycologue préféré, et toujours prête à lui prêter main forte pour l'aider à transporter ses boîtes, appareils photos, et même le casse croute (une mère porteuse au sens strict !). Et bien sûr, qu'il ne s'agisse pas d'une de ses horribles matrones polyandres !

Et même des lectures intéressantes, qu'enfin paraisse une Flore complète des champignons de France, exhaustive et illustrée (les vœux sont faits aussi pour rêver !).

Que les divers forums mycologiques soient exempts de perturbateurs, de messages agressifs, ou même de communications personnelles, n'ayant rien à faire sur ces forums, ou n'intéressant qu'une personne, ou de messages émanant de « mycologues » qui trouvent là leur seule façon de montrer qu'ils existent...

Et enfin, et il me semble que c'est bien le principal, que leur santé soit bonne, qu'elle leur permette de parcourir de vastes territoires, en quête, si ce n'est du graal, du moins d'abondantes récoltes...